

Bund will 1,7 Mio. Euro von Stadt

26.11.2008 13:33 von Alexander Schütz

Sollte das Gebäude des ehemaligen Bad Dübener Gymnasiums in der Durchwehnaer Straße weiterhin leerstehen, muss die Stadt dem Bund 80 % des einstigen Immobilienwertes erstatten.

Die Stadt erhielt das Gebäude nach der Wende vom Bund für nur 20 % des Wertes. Im Gegenzug musste sich die Kommune zu einer 20-jährigen Nutzung des Hauses bekennen. Letztere muss nun, in welcher Form auch immer, weitergeführt werden.

Eine Nichtnutzung bedeutet eine Rückzahlung von 1,7 Mio. Euro.